

Martina Schaffer, Gemeindebund Steiermark

Von: Gemeindebund Steiermark
Gesendet: Donnerstag, 05. Februar 2015 13:36
An: Martina Schaffer, Gemeindebund Steiermark
Betreff: Breitband-Initiative "Highway 2020"



A-8010 Graz, Burgring 18
TEL (0316) 82 20 79-0
FAX (0316) 81 05 96
post@gemeindebund.steiermark.at
<http://www.gemeindebund.steiermark.at>

Information vom 5. Februar 2015

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!
Sehr geehrte Frau Regierungskommissarin!
Sehr geehrter Herr Bürgermeister!
Sehr geehrter Herr Regierungskommissär!

Wir möchten Sie gerne darüber informieren, dass seitens des Landes Steiermark Anfang Februar eine Förderungsaktion betreffend den Ausbau von Breitband-Internet in den Gemeinden gestartet wurde, wobei die Förderungshöhe bis zu 60 % beträgt.

Erschlossene Grundstücke, Einkaufsmöglichkeiten oder gute Erreichbarkeit sind wesentliche Faktoren für die Wahl des Wohn- und Arbeitsortes, doch das genügt längst nicht mehr: Eine gute Anbindung an den Daten-Highway wird immer wichtiger.

Mit der **Breitband-Initiative "Highway 2020"** soll deshalb die Steiermark in den kommenden Jahren mit ultraschnellem Internet erschlossen werden. Für steirische Gemeinden und Gemeindeverbände gibt es bei dieser zukunftsweisenden Infrastrukturmaßnahme - wie erwähnt - eine finanzielle Förderung bis zu 60 % und finden Sie nähere Informationen dazu unter <http://www.sfg.at/Highway!Gemeinden/>

Mit besten Grüßen

LAbg. Bgm. Erwin Dirnberger
Präsident

Mag. Dr. Martin Ozimic
Landesgeschäftsführer